



安積三小 学校だより No. 8

三しょうの丘

平成24年10月12日発行

文責：校長 立石ひとみ

全校児童数 508名

通学路除染、ありがとうございました

10月6日(金)、7日(土)の2日間、午前9時からあさか台の通学路除染を行いました。この除染作業は、あさか台町内会の皆様を中心となり、実施していただきました。町内会20名ぐらいの方のご協力により、除草、汚泥除去、高圧洗浄機による除染を行いました。線量の低減化が図られました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



郡山市小学校陸上交歓会で、6年生が大活躍しました

10月11日(木)開成山陸上競技場において、郡山市小学校陸上交歓会が行われ、本校から6年生が参加しました。昨年度は震災の影響により実施できませんでしたので、2年ぶりとなります。

子どもたちは、心を落ち着かせ全力でがんばっていました。保護者の皆様のご協力と当日の応援に心より感謝申し上げます。主な結果は以下の通りです。

- | | | | |
|------------|-----|------------|------------|
| ・男子80mハードル | 組2位 | ・女子80mハードル | 組1位 (総合6位) |
| ・男子1000m | 組1位 | ・女子800m | 組7位 |
| ・男子走り幅跳び | 組7位 | ・女子800m | 組2位 |
| ・女子100m | 組3位 | ・女子走り幅跳び | 組6位 |
| ・女子100m | 組2位 | ・女子走り幅跳び | 組6位 |

授業研究会、先生方も勉強しています

私たち教員は、子どもたちに確かな学びをしてほしいと願っております。そのためには、私たちが研修を積む必要があり、日々の授業の充実をめざし、校内研修に力を入れて取り組んでいます。10月4日(水)2年4組、遠山佳子教諭が算数科の授業研究を行いました。放課後は参観した授業について話し合いました。

また、10月9日(火)は郡山市小学校教育研究会の会場校となり、6年2組、原竹俊子教諭が音楽科の授業研究を行いました。約20名の市内の先生方が参観し、研究協議を行いました。



算数科の授業研究



音楽科の授業研究

モニタリングポスト線量計表示

安積三小

(職員室前設置、高さ50cm)

10/12(金) 8:00現在

0.195 μ sv/h

安積第三小学校のホームページをどうぞご覧ください。

<http://www.edu.city.koriyama.fukusima.jp/asaka3-e/>

